

Buenos días, soy Juan Carlos, muchos ya me conocéis, soy uno más de los impulsores de Vía Burgalesa (VB en adelante).

Creo que tenemos una gran provincia con mucho potencial pese a los esfuerzos de la junta y del gobierno central de aislarnos, la junta que debería preocuparse por igual de las 9 provincias de esta comunidad solo mira por los intereses de Valladolid, y alienta y aplaude cuando desde el gobierno central también nos discriminan.

Basta ya de poner la otra mejilla, basta ya de quejarnos en los bares y decir lo mal que nos tratan y lo malos que son nuestros políticos, impliquémonos, defendámonos, luchemos con uñas y dientes, escuchemos a nuestra gente, hagamos propuestas y para ello necesitamos a una VB fuerte.

Tenemos la obligación de pensar siempre en el bien de nuestra provincia y apoyar las buenas ideas y propuestas vengan de donde vengan, vengan de Sumar o vengan de Vox, y tenemos que luchar contra toda discriminación de cualquier partido o institución.

Solo queremos que nos traten con justicia, que nos den lo que merecemos, y si tenemos que movilizar a la gente contra la Junta de Castilla y León, lo haremos,

Y como lo hagamos, que seremos, y como actuaremos, lo decidiremos entre todos.



¡xq amamos Burgos!